

Communiqué de presse

Aux représentant-e-s des médias

15 février 2023

La Lake Parade fait son retour cet été autour de la Rade

Après six ans d'absence, **la Lake Parade fera son retour les 15 et 16 juillet 2023** autour de la Rade. En effet, le Conseil administratif a accepté une demande des anciens organisateurs de la manifestation qui souhaitent relancer la Lake Parade.

«Il me semble important d'avoir une manifestation publique et gratuite qui s'adresse en priorité aux jeunes, même si cet événement séduit aussi une frange de la population plus large », explique Marie Barbey-Chappuis, Maire de Genève, chargée du Département de la sécurité et des sports.

Cette nouvelle édition se tiendra sans financement public. La Lake Parade débutera le samedi 15 juillet en début d'après-midi et se transformera en « Lake Sensation » dès 18h sur le quai Gustave Ador. Le dimanche 16 juillet aura lieu « L'After Lake Sensation » avec notamment un brunch destiné aux familles et diverses animations musicales.

La Ville a demandé aux porteurs du projet de veiller à la protection des espaces verts, au respect strict des horaires et d'élaborer un concept de prévention afin de limiter les consommations excessives d'alcool notamment. La manifestation sera gratuite et le programme détaillé communiqué ultérieurement par les organisateurs.

Il convient par ailleurs de rappeler que les festivités prévues pendant le weekend de **l'Ascension**, avec toute une série de concerts et d'animations autour de la Rade organisés par la Ville de Genève, ainsi que le spectacle de drones porté par le canton, auront lieu du **18 au 21 mai 2023**.

Contact presse :

Marie Barbey-Chappuis, Maire de Genève, par l'intermédiaire de son collaborateur personnel, Nicolas Kerguen (email : nicolas.kerguen@ville-ge.ch; tel : 078 613 31 55)